Productos del agro van a seguir al alza

(Tomado de Portafolio - diciembre)

as materias primas agropecuarias pueden subir hasta 50% en el 2008 debido a la escasez de cosechas y la demanda de economías emergentes de Asia, dijo Schroders Plc.



El maíz y el aceite de palma avanzarán debido a la demanda de etanol y aceites vegetales para fabricar biocombustibles, en tanto la soya y el café pueden subir por existencias menores, indicó Christopher Wyke.

"La oferta y la demanda de estas materias primas están bastante

equilibradas, lo cual significa que son vulnerables a cualquier revés en la producción", afirmó Wyke en una entrevista telefónica. Se rehusó a pronosticar precios.

El índice Gsci Agriculture de Standard and Poor's ha ascendido 32% este año con el incremento del trigo a un récord, en tanto el maíz y la soya treparon a máximos de varios años. Las materias primas, que están superando en desempeño a las acciones y los bonos este año, pueden superarlas en el 2008 si Estados Unidos entra en una recesión, dijo Wyke.

El índice UBS Bloomberg Constant Maturity Commodity de 28 contratos de futuros ha rendido 18% este año, en comparación con una subida de 4,4% en el índice de acciones Standard & Poor's 500. Los títulos del Tesoro de E.U. han rentado 8,9% a los inversores, según índices de Merrill Lynch & Co.

La Fabril duplicará su producción de grasas

(El Diario - Ecuador - diciembre)

partir de febrero del 2008 la empresa La Fabril generará 850 toneladas diarias de productos grasos, considerando un incremento en la producción de palma africana, que es la materia prima de este elaborado.

Carlos González Artigas, presidente de La Fabril, dijo que el mercado local y externo cada vez es más exigente, en calidad y volumen, "de ahí la respuesta nuestra de ampliar nuestras instalaciones y con ello la generación de más fuentes de trabajo calificado", agregó.

La capacidad de operación de la fábrica La Favorita, ubicada en Guayaquil y adquirida hace algunos años por La Fabril, está siendo transferida a Manta, lo que permitirá la ampliación de las instalaciones y un nuevo volumen de producción en la planta matriz.

Las instalaciones que ocupaba La Favorita en Guayaquil serán convertidas en una fábrica de biodiésel, aprovechando la demanda de exportación hacia nuevos mercados y la producción de palma africana que se avecina en las zonas de cultivo en Esmeraldas, Santo Domingo, Guayas y Los Ríos, señaló González Artigas.

El montaje de las nuevas instalaciones de La Fabril que ocupan antiguos y modernos equipos de última tecnología, especialmente en las áreas de refinería y fraccionamiento de aceites, se ejecuta desde hace dos meses, lo que representa la utilización de mano de obra. A la fecha trabajan 300 personas en diferentes labores. Se espera terminar el montaje de la estructura y equipos en los primeros días del nuevo año, indicó.

Sobre el alza de los productos grasos, Carlos González Artigas dijo que lamentablemente los precios internacionales de la materia prima como la soya y el girasol tienen incrementos permanentes. "Hay que importar para producir. El país no tiene la base suficiente para cubrir nuestras demandas. No somos arbitrarios en las alzas", concluyó.